

Der Lorenz

Der Lorenz ist ein Paartanz mit Gehschritt, Nachstellschritt, Wechselschritt, Laufschrift, Schottisch rund Aufstellung.

Paarweise im Kreis, zueinander gewandt, Tänzer Rücken zur Kreismitte

Der "Lorenz" gehört zur Familie "Siebenschritt".

Diese Tanzform war im gesamten deutschen Sprachraum bis Finnland und Frankreich bekannt.

Prof. Karl Horak schreibt, das Alter des "Siebenschrittes" sei ungeklärt.

Er selbst stuft ihn in die 2. Hälfte des 18. Jahrhunderts ein.

Die erste sichere Aufzeichnung stammt von 1830 aus der Rheinpfalz.

Ende des 18. Jahrhunderts tauchte in Berlin und Umgebung eine "Siebenschritt-Melodie" auf.

